



## Prioridad al gasto social en 2025

En el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 se dará prioridad al gasto social y a los proyectos de infraestructura, sobre todo los ferroviarios, pero también los carreteros, señaló el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Marcos Rosendo Medina.

Al concluir la reunión ordinaria que ayer celebró la instancia legislativa que dirige, el morenista indicó que en el PEF del próximo año se profundizará en los apoyos sociales, principalmente al incorporar el programa para mujeres a partir de los 60 años.

A propósito del Tren Maya y la refinería de Dos Bocas, aseguró que “en los próximos meses, antes de que el presidente (Andrés Manuel López Obrador) concluya su mandato, habrá avances significativos en esas obras prioritarias de esta administración”.

El legislador recalcó que la ampliación de la cobertura de los trenes podría aliviar el tránsito en las carreteras y mejorar el transporte de mercancías.

*Fernando Camacho Servín*